

Weißes Gold - wird 2021 zum Comeback-Jahr für Lithium?

Markus Horntrich

Als „weißes Gold“ wird Lithium häufig bezeichnet. Nach einer kurzen Glanzphase in den Jahren 2017/18 ist die Euphorie für den Schlüsselrohstoff der E-Mobilität verblasst. Das wird sich in den kommenden Jahren aber wieder ändern. Die Aussichten der Lithiumindustrie sehen mit der forcierten Wende zur E-Mobilität besser denn je aus.

Was treibt die Nachfrage nach Lithium?

Der Erfolg von Tesla und vor allem der Umweltgedanke führen zu massiven Investitionen insbesondere der klassischen Autohersteller in dem Sektor. Ein kritischer Faktor in Elektrofahrzeugen - Stichworte Reichweite, Ladegeschwindigkeit et cetera -, aber auch in (Netz-) Speichern für erneuerbaren Strom und in der Unterhaltungselektronik, sind die Batterien.

Dies ist eine Kostprobe aus dem „Bernecker Wegweiser für Kapitalanlagen 2021“. Die Fortsetzung dieses Aufsatzes sowie viele weitere Themenbetrachtungen sind dem wohl umfangreichsten Wegweiser zu entnehmen, den wir jemals veröffentlicht haben. Holen Sie sich dieses besondere Werk in einem definitiv besonderen Börsenjahr zur Einordnung an Ihre Seite. Hier geht es zur Info- und Bestellseite: [JETZT INFORMIEREN UND BESTELLEN](#).